

Fecha 08.05.2009	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------



## Ahumada los puso a bailar

¿Qué tienen en común Santiago Creel, Rosario Robles, el PRD, Diego Fernández de Cevallos, Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador?

Definitivamente, no son sus declaraciones. Creel dijo que era "absolutamente falso" que por su conducto "se hubiese intentado un arreglo de cualquier naturaleza".

Rosario Robles afirmó que el autor está lleno de resentimiento.

El PRD, a través de su secretaria general, Hortencia Aragón, expresó que ese hombre ya les había hecho mucho daño.

Diego Fernández de Cevallos dijo que lo "volvería a hacer".

Enrique Peña Nieto se desmarcó con un: ni lo conozco, pero tiene claros fines electorales.

Andrés Manuel López Obrador concluyó que el autor prueba "el complot en mi contra".

El común denominador parte de tres coincidencias:

1. Todos ellos son personajes del libro *Derecho de réplica*, de Carlos Ahumada.

2. Todos opinaron sobre el libro sin haberlo leído. O al menos eso dijeron.

3. Todos bailaron ayer al compás de Ahumada.

Que recuerde, nunca un libro, que ni siquiera ha llegado a las librerías, despertó una respuesta tan apasionada de los políticos mexicanos.

Y a juzgar por las primeras reacciones, el libro va a promover las más extrañas alianzas.

Por cierto, la mayoría de los opinadores sobre el libro que no han leído se sorprendieron porque aparece justo en este momento preelectoral, dado que los *videoscándalos* ocurrieron en 2004. Olvidaron que Ahumada pasó tres años en la cárcel y nunca le dejaron dar una entrevista. *Derecho de réplica* es una entrevista glosada. Los temas del contenido fueron puestos por un grupo de periodistas que atendieron la invitación del autor.

Digo. ■■

[gomezleyva@milenio.com](mailto:gomezleyva@milenio.com)



Página 1 de 1  
\$ 14192.41  
Tam: 131 cm2

RCANO